



市政だより

10月 1日

No. 70

編集 春日市役所市長公室
電話 (501) 1131

バランスとれた“住みよいまち”へ

10月から「開発行為整備要綱」を実施

要綱が適用される開発事業は、
① 都市計画法にもとづく開発行為で、その規模が0・1ha(約300坪)以上の事業。
② 公社、公園、そのほか公的機関が行う市営開発事業。
③ 建築基準法にもとづく中高層建築物のうち、地上からの高さ10m以上になる事業。

④ 住居の規模が10戸以上の共同住宅、または分譲住宅の建築事業。

など、右にあげた開発事業を行おうとするときには、公共施設などの設計、管理、費用負担および近くに住む市民に与える影響などを

10月以上になる事業。

要綱が適用される開発事業は、
① 都市計画法にもとづく開発行為で、その規模が0・1ha(約300坪)以上の事業。
② 公社、公園、そのほか公的機関が行う市営開発事業。
③ 建築基準法にもとづく中高層建築物のうち、地上からの高さ10m以上になる事業。

3百坪以上の事業など適用

要綱で定めた「公共施設」は

▽道路マニホールド建設△公園、緑地△風景。
△中、小学校、保育所などの教育施設△消防施設△ごみ処理施設△公民館、集会所△道路灯△駐車場用地

公共施設費の負担も

要綱で定めた「公共施設」は、
△中、小学校、保育所などの教育施設△消防施設△ごみ処理施設△公民館、集会所△道路灯△駐車場用地

土地の造成・開発は当然を前提とし、公害をひき出すケースがふえています。また従前の如きには、バランスが足りず、學校など義務教育施設の拡張などが必要になって、本市の財政にも、大きな影響を及ぼすおそれが出ました。

5万都市にのびた本市の人口は過去2年間に約6千人もふえて、なお増加する傾向にあります。

実施いたします。

市町村の向上をはかりながら「健康で文化的な住みよい都市」を建設するためには、バランスのとれたまちづくりをすすめねばなりません。

そこで市は、事業者の開発を一定の基準を設けてチェック、指導することにし、「春日市開発行為などに関する整備要綱」をつくって10月1日から

緑の保護につよい姿勢 ブロッケンやめ生垣へ

要綱で定めた「公共施設」の主なものを挙げますと、開発事業によつて設ける道路は、地域外の既設の道路とマッチさせたり、主要道路の幅員は9m以上、一般道路は6m以上として建築基準も求められています。また、住宅地を造成する場合は計画的な開発は認めないとするなど、市の積極姿勢が各項目に盛られていています。

また、25戸以上の開発事業には、「協力費」を負担することになります。これは、世帯がふえたため市の行政ワクが広がるのに必要な費用で、1世帯4人の計画入団料です。また、25戸以上の開発事業には、「協力費」を負担することになります。

さらに、緑地の保護策として、事業主に開拓地域内にある樹木をやむを得ず伐採したときは、代りの樹木を植えるなどの東洋回復を義務づけたほか、巡回境界は原則としてブロック塀のかわりに生垣

など、右にあげた開発事業を行おうとするときには、公共施設などの設計、管理、費用負担および近くに住む市民に与える影響などを

10月以上になる事業。

要綱で定めた「公共施設」は、
△中、小学校、保育所などの教育施設△消防施設△ごみ処理施設△公民館、集会所△道路灯△駐車場用地

清掃工場問題

春日原会場をトライに、7月1日から各地区で開きました今年の「市長と語る夕べ」は、8月20日竹ヶ本会場で全日程を終りました。西側3年目を迎えて、市民の生活環境の整備充実・教育施設の整備充実・福祉の増進といった市政の3重点目標の達成に、とくに力を注いでいますだけに各会場とも真剣な質問が出来ました。

市長と語る夕べ 報告

春日原会場をトライに、7月1日から各地区で開きました今年の「市長と語る夕べ」は、8月20日竹ヶ本会場で全日程を終りました。西側3年目を迎えて、市民の生活環境の整備充実・教育施設の整備充実・福祉の増進といった市政の3重点目標の達成に、とくに力を注いでいますだけに各会場とも真剣な質問が出来ました。

とくに、清掃工場問題、春日原基地跡の利用、水害対策、飛行機の騒音公害など生活環境をめぐる諸問題に質問が集中、柴田市長はじめ関係部署長が、それぞれこれに答えました。当日、出席しただけなかつた方へ、主な問題への回答を記載します。

地元への影響防止研究中お新らしいイメージの環境つくる

昨年から年以上かけて福岡市の西部清掃工場の廃棄物につき分析を依頼してきましたが、その結果が出来ました。分析データは環境省が示した規制基準以下でした。こんなに多く公害をやさしくは福岡市にせひとと実感させたいのは不可能に近いことを

ついで、最終的に、地元への影響を最小限に止めることで引き続き研究をすすめています。

施設を設置します場合、地元のイメージ・ダウンの問題も考えられますので、逆に、イメージ・アップさせることが必要です。これには福岡市にせひとと実感させたいと思います。

たとえば、工場の熱エネルギーを再利用した温泉センターのある

現状、板付空港外辺から東西に

老人福祉施設と小学校アーチなど

です。また、予定される用地は約

4万坪ですが、施設はその一部分

運搬路の問題、既存の有機物などに

は、排出される廃棄物の量が国

のため規制基準以下であって、この程度なら、必ず配達ないとい

うことは、新しい近代的な

処理施設は絶対に必要なので、

運搬路の問題、既存の有機物などに

は、排出される廃棄物の量が国

のため規制基準以下であって、

この程度なら、必ず配達ないとい

うことは、新しい近代的な

め、すぐ上京して大臣省、官房に行にたしました。そのときは、君から「春日原基輔の説明用紙を決定に際しては、専元の意見を尊重し、一方的に財庫の使用用途を決定は絶対にしない」という趣意を取扱付けています。

議会の中間報告では、公團計画とは別にして、は
やく開拓させるべきであるとい
う趣旨が述べられています。
都市計画街路計画にも、この
2点の路線を掲載しています
が、基盤内の引込線がまだ建設
されていませんので、はぐく本
車もら送電してもらうよう防衛
省に要望しているところです。

また、土地の開発規制も財源の
私有権保障から離かし、問題を
す。反面、保存すべき緑地面積の
用地費だけで150億円を要しま

まず公園用の空間地確保へ
基地内の道路使用を申入れ

卷之三

たいと申入れてあります。
大蔵省は、無税の路地利用を決めてから道路問題を解決しようとしないようですが、私たちの主張は、まず通路を通して、路地の利用を決めさせようというのです。

居住権の自由は憲法で保障されていますが、急速な人口増加は抑制していくべきです。

とは留まることでする。而の討
敵力の現状ではむしろ無理なの
で、開拓を直接的に手をうかがひ
じみにしまつた。中、高麗ビルの
建設に対するのは、こう簡単なもの
消的削減費、水路施設のための施設
協力費を負担してもらはうなどはそ
う一例や。

公共下水道

に抑えられています。
ただ毎年度に施工を控めますと
他の事業も圧迫し、みなさんの負
担も大きくなりますので、請和点
を見つけてはやく施工し、1年も
早く廃止するよう努力します。
うち、毎日幹線だけは昭和52年
に竣工しますので、東部地区の1
部では利用できる見込みです。

米軍春日原基地は昭和47年6月26日に、我が國に返還され、現在の幕張へと移るうちも22年に程短い間で自衛隊が使用しております。

地方豪傑会のメンバーに対する
もの、本市の考え方をよく利つても
らうため全員を自宅訪問しました。
また、開催場所でも市の考え方方で
選ばれ、選ばれたようです。
今後も、市は根気よく、できる
限り早く、運動公園として確保
するための運動をすめています。

た国の規制緩和制度から、来年度分は調査費が付く程度ではないかと考えています。

桜ヶ丘端区の排水渠には、福岡川の再改修工事を福岡市に申請されていますが、国鉄跡地以外は渠販開川になっているので、福岡市が都西河川への移管手続きです。

新町、大野崎町の水路改修工事がすすみます」と、雨水の流れはもつと円滑になると期待しています。

貴新編は西近の宅地造成がすんでいますので、施設の保存しか方法がなく、当面は階級のまま保存してもらうよう毎日区と協合たいと勝っています。

お年寄りに愛の手を

盛会だつた老人福祉大会

お任寄りに、愛の穂かい手をさし伸べようと、9月15日を中心
に敬老の祝しが各地で練りひろげられ、春日市では、老人クラブ連合会、市、南社会福祉協議会の合同主催で第6回老人福祉
大大会が8月25日、盛大に開かれました。

大会は、とても盛会でした（上）



決論に歸きいる相
川（こうら）（古）　書
老作文を読む福田
勝君（左）

じいちゃんがいて、どちらも元気です。いま、ほくらが罪せに生きておられるのも、おじいちゃんのシリに刺み込まれた苦労のおかげだと思います。ここのお出でのおじいちゃん、おばあちゃん、ほくらおじいちゃんに負けないよう、いつまでも、いつまでも元気でいてください」と読み上げますと、ハンカチで涙を拭ふいたおばあちゃんが何人もいました。

稲田市議会議長ら来賓のお祝いの酒宴が終つて、大会宣言にうつり、次の懇親の決議文を長岡市議会議長が読みあげて開場の拍手で可決されました。

老人福祉労働者として次の4年を表彰、東春日幼稚園の可愛いいじめたらから花束が贈られ、つづいて春日原東小学校6年福田勝君が敬老作文を創賞しました。

内に亡くなつた老人に、全員で慰めの言葉を贈りました。このあと柴田市長、本田市社会福祉協議会長、松永老人クラブ連合会長の順に、主賓として、それぞれお祝いの言葉を贈り、また歓声を送りました。

大会場の市民体験館ホールは、定刻には、各地区から参加のお年寄りに来賓を加えた約一千人で、

演芸「漫曲名人大会」にうつり、
たっぷり3時間、おじいちゃんも
おばあちゃんも足や腰の痛みを忘

け）と金一封を、80才以上の方には懐のお祝い品も贈って助ましました。

れて、辰巳郎の自慢のところに聞か入ってました。

また、市内の90才以上の方は27人で、ことしの最高令者は上白水地区の金井アキ子(86)です。

老人福祉法制15周年、市社論

お四の御子さんとも人「はい」です。
なお、昨年100才になられ知
事からお祝いを受けられた原田ト
クさん(紅葉ヶ丘)は、惜しくも
年末に亡くなられました。

会の建設に貢献し、広く人びとから敬愛される老人となるようにつとめる。また、健康で明るい国民の老後を保障するため諸施策の點検強化と生きがい対策などを進め、その実現を目指す。

大宰府町体育協会
主催第12回筑紫地区
少年武道選手権大会
が、8月18日(日)
大宰府町立筑紫中学校

一断然つよい春日勢- 筑紫地区少年武道大会

少年武道選手権大会
が、8月18日（日）
大府市立学葉園中学
校体育館で行われ、
剣道610人、柔道
130人の選手が参
加し、熱気と気迫に
あふれる大会でし
た。

70才以上の方に
お祝いと記念

「敬老の日」の行事

の70才以上のお年寄り3500余
人を各地区の公民館にお招きし、
柴田市長・大田社協会長らがお祝
いに記念品(チョコキとひざか)

つて争われたチャンピオン戦では、春日原剣道成会の大橋秀範君が、葉ヶと優勝。昭和49年度筑紫地区剣道少年チャンピオンに輝き、春

3才未満児の医療費は無料に

10月から 重度心身障害者も

お知らせ

本年10月1日から3才未満児と重度心身障害者の医療費が無料になります。(初診料・往診料は自己負担です) つぎのことをよく読み、市役所窓口で手続きしてください。

△3才未満児

0才から3才未満児まで年令が引上げられました。

現在使われている医療証(シノバ)は10月1日からライトブルー色のものに変わりますので10月1日以降は無効になります。また、お持ちの方は市役所保険課にお返しください。

△重度心身障害者

該当者は次にあげた方です。

△身体障害者で、障害の程度が身体Ⅰ・Ⅱ級の人

△精神障害者で、児童相談所および精神薄弱者更生相談所で重度障害の認定をうけた人

△その他の児童手当金延滞、特別児童扶養手当延滞などて認められた人

申請されるとき必要なもの

①各種健康証明書

②印鑑(保護者か本人の印鑑)

③乳幼児の場合は現在まで使用の医療証も持参ください。

④障害者は身体障害者手帳、判定書、特別児童扶養手当延滞、障害手当延滞のそれ

かを持参ください。お問い合わせは、すでに回答でも詳しくお

知らせましたが、わからない点は次に聞かせてください。

市役所保険課医療係

■ 501-1131
(内線18)

今月が納期です

10月にお納めいただいくのは市県民税<第3期>と国民健康保険税<第5期>です。はやめに、お近くの銀行や金融機関に納めてください。(脱税課・保険課)

市 県 民 稅 第3期 国民健康保険税 第5期

新幹線に気をつけよう
電気試験が行われます

新幹線の運転用電力は交流2万5千キロトの高電圧なので、電線の2メートル以内に接近すると感電のおそれがあります。したがって電線のものを持って電線に近づいたり、諸路ちかくでタコを上げたりすると危険です。

新幹線の運転用電力は交流2万5千キロトの高電圧なので、電線

の2メートル以内に接近すると感電のおそれがあります。したがって電線

のものを持って電線に近づいたり、諸路ちかくでタコを上げたり

すると危険です。

行政書士試験の受付

49年度行政書士試験の願書受付を10月2日から21日まで行います。試験は11月13日午後1時から福岡市中央区福岡1-12西日本短期大学で、行政書士業務に必要な法令、一般常識、作文の筆記試験を実施。受験手続その他の場合には福岡県行政書士地方課(電話番号: 092-211-1116)に。郵便での場合は郵便元手番号を明記し20日前手を貼った返信用封筒を同封のこと。

■新規着つき住宅積立貯金

福岡市が、住宅金融公庫の融資付き「住宅積立貯金」をすすめています。この貯金は、住宅を建てる目的で、毎月5千円から最高1万2千円をギーナスと並行して積立てますと、年率7.2%にて、年利の元利金が入ります。さらに住宅金融公庫の一般賃貸賃貸アラス150万円の住宅賃貸資金の貸付を福岡市があつせんします。

毎月の積立金額で各コースに別れていますので、詳しいことは博多営業部(電話番号: 092-271-1402)におたずねください。

夏休みの人気者 昆虫展にぎわう

春日市教委主催の第4回昆虫展

が8月24日から3日間、中央公民館で開かれ、筑紫野昆虫研究会員による標本などの千種、1万3千点が展示されました。チヨウ、クワガタなどが子どもたちの人気を博めました。

とにかく、世界最大のチヨウや、一匹10万円はするといわれるニギニヤのアレクサンドアゲハが子どもたちの足を止めました。

福岡市の市内通勤が3ヶタになつて1年かかりになりました。切符は、市内局番の末尾にヨリをつけていましたが

